

tonnellé-bastié

Tennis de table : un club impliqué

Les 430 licenciés du club 4S Tours Tennis de table se sont réunis dernièrement dans la salle Jean-Claude Cissé, pour marquer le début de la saison 2017-2018. La 4S, c'est une équipe professionnelle, quatre équipes nationales, cinq équipes régionales, cinq équipes départementales. Elle propose du handisport en championnat national et loisirs, ainsi que de multiples compétitions et loisirs pour les jeunes et moins jeunes. A noter que le plus jeune licencié est né en septembre 2012 et que le doyen porte allègrement

ses 92 ans. Le club s'implique aussi dans les domaines de l'emploi, de la santé, de l'entretien du corps. Il associe du ping-pong à de la danse. La présidente, France Joncquel, avec à ses côtés l'entraîneur David Rigault, après avoir mis l'accent sur les valeurs tant morales que sportives du club, a encouragé les pongistes : « *Sous la couleur noire de votre maillot, vous défendez notre club et nos valeurs.* » La couleur noire semblerait être la même qu'à la création du club en 1954.



Le club compte 430 licenciés, de 5 à 92 ans. David H. & Communication

TENNIS DE TABLE

Premières pour le TT Joué et la 4S Tours

PAGE 29



(Archives cor. NR, A. Rouzaud)